

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

PRECIO DE SUSCRICION.
 Madrid con el Diario 6 rs. mes.
 v. 20 rs. trim. 40 sem. 80 año.
 extranjero y Ultramar 10 ptaas.
 UN NUMERO, 2 CUARTOS.
 a mano (85 ejemplares.) 4 rs.

PRECIO DE ANUNCIOS:
 En todas las ediciones
 CUATRO REALES LINEA,
 en rebaja á los anunciantes que
 contratan con la Administracion

AÑO XXXI. NUM. 7986

MADRID, LUNES 2 DE FEBRERO DE 1880.

OFICINAS MAYOR, 120.

GRAN ALMONEDA

Infantas, 13, pral. (Véase 4.^a plana).

CREMA FERRUGINOSA

de Aceite de hígado de bacalao.
(Véase en los anuncios).

EL SEÑOR ALMAZAN,

portador que ha sido muchos años del bar de EL AGUILA, tiene el gusto de participar á su numerosa parroquia, que acaba de abrir un establecimiento de comercio de paños y sastrería en la calle de la Montera num. 6, tienda.

IMPORTA A V. MUCHO LEER EL ANUNCIO MADRID CÓMICO

VINOS DE ARGANDA DE DON EDUARDO POTA.—Vino de mesa, 2 rs. botella, revolviéndole el casco.—Vinagre de mesa superior. Único depósito: 14, Turco, 14 Madrid.

LLORENTE. DENTISTA

Montera, 53, entresuelo.

LEGITIMAS

máquinas americanas para coser de WHEELER and WILSON, de New-York. LAS MÁS ALTAS RECOMPENSAS en todas las exposiciones universales.

EL ÚNICO GRAN PREMIO

en la exposición de 1878 en París.

MADRID, PRECIADOS, NUMERO 7.

TRASPORTE PARA FRANCIA, INGLATERRA ó Italia.—L. Ramirez, Alcalá, 12.

THE PACIFIC STEAM NAVIGATION Company.—Vapores-correos ingleses para Rio-Janeiro, Montevideo, Buenos-Aires y todos los puertos del Pacifico: 1048 calos en 3.^a desde Madrid á Montevideo y Buenos-Aires.—L. Ramirez, Alcalá, 12.

EDICION DE LA MAÑANA

DE HOY 2 DE FEBRERO.

La Gaceta de hoy publica las siguientes disposiciones:

Ultramar.—Real decreto determinan-

do las patentes establecidas por decreto de 14 de junio de 1878 para la imposición en las islas Filipinas de la contribución industrial, y adicionando á las tarifas de esta contribucion una especial de cuotas sobre utilidades en la que serán incluidos los banos, sociedades anónimas y mercantiles, los empleados y dependientes de estas y los contratistas arrendatarios y asentistas de obras y servicio público del Estado.

—Reglamento y tarifa para la cobranza de esta contribucion.

Esta madrugada recibimos los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Paris, 1.^o

En la reunion que celebrará el miércoles próximo el grupo del centro izquierdo de la Cámara de diputados, se tomará el acuerdo de mantener dicha agrupacion, á pesar de haberse inscrito muchos de sus individuos en la izquierda.

Mañana se presentará en la Cámara el dictamen de la comision de amnistia.

La comision que entiende en el proyecto de ley de la magistratura, está dispuesta á introducir algunas modificaciones en el dictamen, conforme con los deseos del ministro de Justicia.—Fabra.

Tan pronto como regrese á Madrid el general Martínez Campos, hará una escursion con el conde de Valmasosa á las minas que el general Villate posee en Puerto-Llano.

Hemos recibido el número prospecto del periódico la Orquesta, á quien deseamos muchos suscriptores.

Han sido nombrados maestros de Alore (Málaga), Lequeitio (Vizcaya) y Orgriva (Granada), los señores D. Salvador Guillen Gallego, D. Domingo de Urriolabeitia y D. Miguel Pareja Reyes, propuestos todos en primer lugar.

Un hombre político muy importante, y muy caracterizado porque hoy representa mejor que nadie las tradiciones de una agrupacion que contó en cierta época con las mayores ilustraciones del país, ha dicho á algunos de sus amigos particulares, sobre la situacion política actual, lo siguiente:

«En más de cuarenta años que llevo de vida pública, no he conocido situación más despejada, ni posición política más firme ante las oposiciones que

la que tiene hoy Cánovas del Castillo.» Así lo hemos oido de personas que fueron testigos de aquella declaracion.

Dice anoche el *Diario Español*: «Parece que las oposiciones se proponen amparar, apoyándose con sus votos, á los diputados que deben dejar de serlo, segun el informe de la comision de incompatibilidades.»

El presidente del Consejo asistirá á una reunion de la comision de incompatibilidades del Congreso, antes de que sean leidos á la Cámara los dictámenes ultimamente formulados y de que hemos dado cuenta.

Con la funcion de hoy lunes termina en el teatro de Apolo la primera temporada cómica.

El sábado 7 dará principio la segunda inaugurándose con el beneficio de la primera actriz Sra. Hijosa.

Las condiciones del nuevo abono que hemos de ser muy del agrado del público, pues que además de lo económico de los precios, se evitan las repeticiones de las obras que tanto contrarian á los abonados, puesto que la empresa se obliga á no dar más que seis representaciones de abono á cada obra, y como este es á turno de seis resulta que de las 60 representaciones de abono las 10, que á cada turno corresponden han de ser necesariamente 10 obras distintas.

No es cierto como se ha dicho en algun círculo que se proyecte una combinacion de altos puestos diplomáticos.

En cumplimiento de la ley electoral del 20 de agosto de 1870, se han fijado ayer al público en los respectivos distritos las listas que han de prender al censo electoral de concejales y diputados provinciales. Los que no hubieran sido incluidos en ellas, pueden dirigir sus reclamaciones al ayuntamiento desde hoy hasta el 15 del corriente, trascurrido cuyo término no se admitirá reclamacion de ningún género.

Han sido jubilados á su instancia, por imposibilidad física, los promotores fiscales de Orihuela, D. Juan Garcia Muñoz, y de Padron D. Manuel Dominguez Neira; y nombrados para

Orihuela D. Carlos Toledano, cesante de igual clase, y para Padron D. Luis Gonzalez Valdes, que servía la de Cangas de Onís.

Ha sido declarado abusivo por fallo de consejo de guerra de oficiales generales celebrado en el ministerio de Marina, el ingeniero de la Armada D. Salvador Torres, acusado de falta de subordinacion.

Ha sido repuesto en la promotoria fiscal de Pastrana, D. Policarpo Trilla y Estóban, cesante de igual categoria; y han sido nombrados, para San Cristóbal de la Laguna, D. Marcelino Navez Baer; para Mancha Real, D. Enrique Garcia Cobador; para Santa Cruz de la Palma, D. Miguel Escobar y Barberán, y para Ordenes, D. José Gonzalez Torreblanca, aspirantes del cuerpo.

Nuestro colega el *Correo militar* está reproduciendo de un apreciable diario de provincias, una coleccion de artículos de actualidad, sobre marina, que son debidos á la pluma de un jefe de la armada destinado en esta corte, y en los que se tratan con gran amplitud y asiendo los diversos puntos que abraza la difícil organizacion é importantes servicios de las marinas modernas.

Un periódico de oposicion que frecuentemente censura los actos del ministro de Gracia y Justicia, Sr. Bugallá, dice lo siguiente:

«El tribunal formado para proveer por oposicion una plaza de relator en la audiencia de la Coruña, elevó há poco su propuesta en terna al ministerio. Figuraba en el primer lugar de esta propuesta un inteligente abogado de aquella capital, el Sr. Perez Porto, que lo alcanzó despues de brillantes ejercicios.»

Pero el Sr. Perez Porto no es conservador: afiliado desde hace muchos años al partido progresista-democrático figura en sus filas, donde ha prestado valiosos servicios. El Sr. Bugallá lo ha sabido, y desde ese momento; todos los derechos y todos los méritos de nuestro joven amigo fueron desconocidos. El Sr. Bugallá, prefiriendo otros, ha dado el puesto de relator, que se sacó á oposicion, á la persona que ocupaba el segundo lugar de la terna.

El hecho no es nuevo. Los conservadores han erigido ese procedimiento en sistema, y el Sr. Bugallá no podía eximirse de las preocupaciones ni del espíritu que le impone su prudencia.

Por toda contestacion á este ataque

injustificado decimos al colega que el Sr. Bugallá, siguiendo la práctica constante de su departamento, prescinde y ha prescindido siempre, de recomendaciones cuando se trata de proveer cargos que exigen oposicion, puesto que constantemente ha nombrado al candidato que figura en primer lugar en la terna, á menos que causas justas y poderosas le hayan obligado á lo contrario.

El Sr. Romero Robledo, restablecido de su afeccion á la garganta, asistió ayer al Consejo de ministros.

Anoche se cantó en el teatro Real la ópera *Gli Ugonotti*, en la cual fueron muy aplaudidas las señoras D'Angeri, Schalchi-Lott y Torresella, así como el Sr. Gayarre, alcanzando un verdadero triunfo el Sr. Maini, que en la parte de Marcello es un artista sin rival.

De este modo se lo demostró el público con sus continuas muestras de aprobacion y sus aplausos.

La importancia minera del distrito de Sierra-Amagrera continúa en aumento á pesar de los perjuicios gravísimos que ocasiona la paralización completa del desagüe.

Segun los datos oficiales que tenemos á la vista, por la aduana de Garrocha se han embarcado durante el año último 17.806989 kilogramos de plomo argentino.

La casa de D. Guillermo H. Huelin, en liquidacion, ha esportado 6.131000 kilogramos de la anterior suma.

Ha fallecido en esta corte al ex-director del Tesoro D. José de Manso.

Anoche el juzgado de guardia no registró más que dos sucesos insignificantes. Un robo consistente en dinero en una casa de la calle del Meson de Paredes, y otro en una casa de la calle de Santa Brigida, consistente en ropas y alhajas, y cuyo ladron ha sido detenido.

Anoche se aseguraba en los círculos políticos que en el consejo verificado en la tarde de ayer, el ministro de Fomento habia emitido las razones que basaba su ponencia acerca del concurso de los ferro-carriles del Noroeste, y que no se tomó acuerdo sobre el par-

EL CAPITAN LA CHESNAYE.

«Somos reyes!» dijo lleno de soberbia Mercurio.

«Mas que reyes,» dijo Humberto, «porque no tenemos parlamento ni grandes señores, y nuestra voluntad es sola, única é incontravertida.»

«Ya ves, Humberto, cuán justos eran mis planes, cuando te impelia á que te entregases en manos de la justicia.»

«Lo reconozco, Reynolds.»

«¿Y qué vá á hacer el otro?» dijo Mercurio.

«¿Qué otro?» preguntó Reynolds.

«¿Quién quieres que sea? ¡el verdadero Bernabé!»

«¿El baron de Grandin?»

«Sí, eso es: ¿qué diablo vá á hacer?»

«Que haga lo que quiera. Poco nos importa. ¿Quién puede hacer? Lo raro á que disputa la identidad; bien lo sabe él, y Van Helmont tampoco lo ignora.»

«¡Oh! ¿so es de tener!» dijo Humberto.

«Van Helmont? Sin duda sería de tener si no tuviéramos á Aldah en poder nuestro; pero ella nos responde de nuestro enemigo...»

Breve silencio siguió á estas palabras. Al oír pronunciar el nombre de la niña á quien amaba como hija, Van Helmont ahogó un suspiro, y sus contraidas cejas hicieron más adusta su ya sombría fisonomía.

«Pero, á propósito de Van Helmont,» repuso de pronto Mercurio, «¿por qué no habéis querido seguir mi consejo? ¡es tan fácil matarle!»

«Verdad, que sí,» respondió Reynolds; «pero su muerte nos sería completamente inútil, puesto que Van Helmont nada puede en nuestro daño; y más aun, nos sería perjudicial... Además,» añadió bruscamente Reynolds, «bien sabes que nuestro padre nos ha prohibido atentar á la vida de Van Helmont.»

«Nuestro padre se equivoca al seguir ciertas creencias,» dijo Mercurio encogiéndose de hombros.

«¿Quién sabe!»

«Vamos, Reynolds! ¿Puedas tú creer que la muerte de ese hombre acarree, á la larga, la muerte de Aldah?»

«¡Macae Eudes lo afirma, Mercurio! Préndete que existen tales afinidades entre ese hombre y esa niña, que al concluirse la existencia de Van Helmont, se acabaría de consuno la vida de Aldah. ¡No discutas, Mercurio! Por muy... que sea nuestra opinion, macae Eudes sabe más que nosotros tres juntos. ¡Acaso no me soñote yo á una prueba mucho más penosa? ¡Yo amo á Aldah; sí, la amo!» dijo Reynolds con apasionado acento, que hizo estremecer á Van Helmont y le obligó á prestar con más vi-

EL CAPITAN LA CHESNAYE.

gor la empuñadura del puñal que acababa de coger entre sus crispados dedos. ¡La amo con todas las fuerzas de mi ser! Y sin embargo...

Reynoldo no acabó su frase. Van Helmont escuchaba ansioso... Mercurio rompió á reír á carcajadas.

«Si, ya sé,—dijo,—su luzidez está unida á su túnica de virgen. Al menos, así lo afirma nuestro padre.»

«Y así lo creo yo, Mercurio.»

«¿Y qué?» dijo el químico con irónico acento.

«En este caso,—repuso gravemente Reynolds,—es preciso formar otro vidente, y dentro de poco Diana será luzida.»

Mercurio se echó á reír con más fuerza que antes.

«¡Ya, vamos!» dijo.—Ahora comprendo por qué Humberto no se ríe.»

Van Helmont se estremeció de nuevo.

«Se acabó!» dijo bruscamente Reynolds, á quien esta conversacion parecia contrariar grandemente.—No se trata de nuestros asuntos particulares, se trata del interés general. ¡Nuestros cofres están vacíos!»

«Mañana hará oro,» respondió Mercurio.

«Buena; pero á la vez que eso oro que vas á hacer, necesitamos variosADERAS pistolas de España; además nosotros sabemos perfectamente que tenemos que poner en ejecución un proyecto concebido mucho tiempo hace. Así, pues, Mercurio, Humberto y yo estamos grandemente interesados en ese proyecto, porque de su buen éxito depende el logro de nuestros amores.»

«Ya lo sé,—dijo Mercurio,—y esta es la razon del por qué antes me reía. ¡Vaya, vaya! ¡ahora es reconozco! Vuestra credulidad era de todo punto ridicula.»

Humberto y Reynolds se miraron con extraña expresion. Hubiérase dicho que entre aquellos dos hombres habia un secreto, y que á despecho de las leyes de la asociacion fraternal, Mercurio ignoraba dicho secreto.

«¿Están dispuestos tus hombres?» preguntó Humberto.

«¡Todos!» respondió Mercurio.

«¿En dónde están?»

«A dos leguas de aquí, en los acantilados.»

«Entonces,—dijo Reynolds,—reúne los para mañana por la noche.»

«¿Dónde nos veremos de aquí á entonces?»

«Mañana en las grutas.»

Los tres hombres se levantaron á un tiempo. Van Helmont dió un paso hácia atrás.

ficular por no existir unidad de parecer entre los consejeros responsables. No es exacto. No se tomó resolución alguna por la sencilla razón de que el gobierno creyó conveniente no hablar en sentido decisivo hasta conocer y estudiar con el detenimiento que requiere asunto tan importante.

Ya verán los que opinan en el sentido que hemos indicado cómo el acuerdo se adopta por unanimidad, quizás hoy mismo.

Nuestro apreciable colega la Epoca dice en su número de anoche que el aumento que presenta el proyecto de presupuesto de la marina de guerra para 1880-81 se refiere a las dotaciones del personal, y bajo este punto de vista, la censura en términos razonados. El supuesto de que parte nuestro colega carece de exactitud. El actual ministro de Marina, al formular los presupuestos de su departamento, ha empezado por hacer, precisamente con relación al personal en su mayor parte, una economía de cerca de 18 millones de reales, pero como el material de la armada no responde hoy ni aun a las más perentorias necesidades del servicio en la Península y en ultramar, el ministro no puede menos de dedicar toda su atención al fomento de arsenales y buques y por esta razón ha aumentado el presupuesto con los créditos necesarios no para los pólizos sino para lo indispensable, para evitar que en época no lejana se aniquile nuestra armada.

Por lo demás, la marina española ha estado y está siempre dispuesta a dar pruebas de abnegación cuando el país lo exija.

La conferencia agrícola de ayer ha estado a cargo del ilustrado catedrático de la escuela de Veterinaria don Juan Tellez y Vioent, el cual disertó con notable lucidez acerca del importante tema «Aprovechamiento de los despojos de los animales, con relación a la agricultura y a la higiene», exponiendo varios y fáciles medios de aplicación de los mismos, demostrando los inmensos beneficios que de su utilización y empleo puede reportar la agricultura, y combatiendo, por último, rutinas perjudiciales de nuestros agricultores en la preparación y uso de los abonos. El discurso del Sr. Tellez fué oído con agrado por la inmensa concurrencia que asistió al acto, entre la cual se contaba como siempre el señor director general de Instrucción pública.

Si como parece probable el miércoles se discute en el Congreso el proyecto de ley de incompatibilidades, puede darse como seguro que tomarán parte en esta discusión los constitucionales y centralistas, para cuyo efecto parece que hoy en el Congreso se designará por los jefes de las referidas agrupaciones los individuos que han de tomar parte en el debate.

También se decía anoche que interpondrán en esta discusión las minorías democráticas.

Ignoramos la verdad de este último detalle.

En el caso, que sentiríamos mucho, de que nuestro colega los Debates fuese de nuevo condenado por el tribunal de imprenta, se dice que interpondrá recurso de casación.

Tan pronto como se dé cuenta al Congreso del dictamen de la comisión de incompatibilidades, comprendiendo en dicho caso a varios oficiales generales que han recibido gracias del gobierno, pedirán la palabra en contra de aquellos generales Cassola y Daban, y los brigadieres Ochando y Jimenez Palacios.

Es probable que tercio en el debate el general Salamanca.

Cada noche es mayor el éxito que obtiene el juguete cómico en un acto Seguros contra incendios, que se está representando en el teatro Eslava. En la ejecución se distinguen de una manera muy notable las Sras. Genovés y García de Luna y los Sres. Peña y Riquelme, especialmente este último que saca un partido admirable del difícil papel que le ha sido encomendado, y ha a las delicias del público durante toda la representación de la obra.

Se ha dispuesto por la capitania general de este distrito que ingresen en las prisiones militares de San Francisco, unos oficiales del arma de caballería, pertenecientes a un regimiento que se encuentra a corta distancia de la capital, a quienes se instruye sumaria por ligeras faltas.

El lord mayor (alcalde mayor) de Londres, en el ejercicio de sus funciones como magistrado y juez de primera instancia, llevó hace pocos días a efecto el desempeño de un paraguas, empuñado en 1847 y cuyas papeletas ha renovado puntualmente hasta la fecha el desventurado que lo empuña hace 33 años.

El lord mayor, ante quien Taylor había sido acusado de mendicidad, para completar el chelín del rédito, dejó ir en libertad al pobre viejo después de haber rescatado el famoso paraguas de manos del prestamista y de haber añadido a esta dádiva el don de cinco duros, que habrán servido a Taylor para celebrar la vuelta del paraguas prodígo (de rédito) a la casa paterna.

De una estadística oficial publicada en la última semana, resulta se cuentan en Londres 408729 casas habitadas, total superior a la suma de las casas de París, Nueva-York, Viena y Berlín, puesto que existiendo 173407 casas en París, 37800 en Nueva-York, 19385 en Berlín y 23170 en Viena, la adición de estas cifras sólo da por resultado para estas cuatro capitales 243762 casas.

BOLSIN.—En el de anoche quedó el consolidado a 45-60 al contado y a 45-70 a la liquidación.

El Sr. Carulla nos ha remitido un ejemplar de su comedia Los hipocritas, que acaba de imprimir. La precede una dedicatoria muy halagüeña para el Sr. D. Ramón de Alarriba, barón de Mangarón, diputado a Cortes por Azpeitia. Agradecemos el recuerdo al director de la Civilización.

En la reunión ordinaria que celebre la sociedad Geográfica el próximo martes 3 de febrero, a las ocho y media de la noche, dará cuenta el Sr. D. Juan Vilanova, de los principales trabajos presentados en la sección geográfica del congreso científico de Berna.

Con gran suntuosidad y aparato ha dado principio ayer en la iglesia de San Lúctia, solemne novena en obsequio a Nuestra Señora, bajo la advocación de la Leche y Buen Parto, que se celebra todos los años a expensas de su real archicofradía, de la cual forman parte numerosas damas de la aristocracia.

Predicarán los sermones de la tarde los reputados oradores Sres. Aledo y Sevilla. Amat y Vigier, y está encargada de contribuir a dar más esplendor a estos cultos la conocida capilla musical del Corazón de Jesús, bajo la dirección del reputado maestro Sr. Manzano.

EDICION DE LA TARDE DE HOY 2 DE FEBRERO.

Al entrar el viernes por la noche en el puerto de Barcelona el vapor mercante español Alvarado, de la Carrera de Amberes a Barcelona, se fué a pique cerca del morro del O., a muy poca distancia de la línea de bloques que marcan el límite del futuro muelle del dique de Poniente. El vapor quedó sumergido proa al N., y la quilla desceasa en el fondo de un modo tal, que el barco queda con el casco y arboladura como si navegase, circunstancia que tal vez haga más fácil el ponerlo a flote. Son muchas las versiones que circulan acerca del origen de semejante si-

niestro. Según noticias, el barco era de difícil gobierno por tener colocado el helice fuera del timón, y dado el estado del mar en el momento de su entrada en el puerto, es de creer que el timón no obedecería al birar para ganar la boca del mismo, y de aquí que se empuñase contra el morro del E., abriéndose un gran boquete en la proa inundada completamente la bodega, el Alvarado solo tuvo el tiempo necesario de lograr a toda máquina la entrada, varando en el antedicho sitio. Desde el dique se ven el puente, los pescantes, los faroles, los botes y demás objetos de la cubierta y obra muerta.

Dice hoy el Liberal: «Para los centralistas y algunos constitucionales no ofrece ninguna duda que a la terminación de la actual legislación, o sea después de discutidos los presupuestos de 1880 a 1881, se conocerán las causas y los efectos de la intervención del Sr. Posada Herrera en el conflicto parlamentario.

Lo último que se pierde es la esperanza.»

No cree un colega que el amplio debate político que piensan provocar los constitucionales y centralistas empiece por la interposición del Sr. González (D. Venancio), que se refirió escusivamente al estado de la Hacienda y al perjudicial sistema de los créditos supletorios.

Dice el Isleño de Palma de Mallorca que el día 23 del pasado mes, un pescador de caña estrajo en el anzuelo un envoltorio de ropas, en el cual había un niño recién nacido.

En vista de las proposiciones que va tomando la mendicidad en la capital de Alava, ha acordado aquel ayuntamiento establecer una junta presidida por el señor obispo de la diócesis para la distribución de socorros a domicilio, habiendo solicitado al efecto la corporación municipal del señor gobernador civil de aquella provincia su cooperación.

Dicen los diarios de Santander que pocas veces se ha visto en aquella plaza la abundancia de besugos que en este año.

En el ministerio de Fomento se han recibido varios telegramas de la provincia de Valencia; felicitando al señor Lassaletta por la real orden relativa a la acoquia real del Júcar, que fué objeto de la interposición del Sr. Danvila.

La comisión de incompatibilidades, en su reunión de ayer tarde, ha modificado el dictamen, eliminando al señor Portuondo de la lista que anteañoco dimos a conocer a nuestros lectores. Dichos dictámenes, firmados ayer, se leerán probablemente mañana en el Congreso.

Don Carlos Posquero, que debía leer varias composiciones literarias en la sesión que celebrará esta noche el Ateneo Mercantil, se vé imposibilitado de hacerlo, por hallarse enfermo.

Le deseamos un pronto restablecimiento.

Hoy recibimos periódicos de la isla de Cuba que alcanzan al 15 de enero. A las once de la mañana del 8 un incendio redujo a cenizas, en el caserío La Gallega, una casa propiedad de don Antonio Armas.

Un periódico de la Habana copia del People, de Haití, las siguientes noticias sobre una ridícula farsa inventada en Port au-Prince para soliviantar los ánimos: «Desde el martes a las nueve de la noche el público se hallaba alarmado a causa de los rumores que corrían de que el general cubano Maceo había sido asesinado; este estado de alarma duró hasta la mañana del siguiente día, miércoles. Decían los unos que el general Maceo había muerto; pretendían los otros que había sido herido. Desde que esta noticia llegó a oídos de las autoridades, los generales Duperval, Phénor y Gentil se ocuparon con la mayor eficacia en el asunto; pero a pesar de todas las pesquisas, no pudieron dar ni cr. ni herido ni con el cadáver. Solamente a las once de la mañana vino a anunciar a las autoridades que este general se hallaba en el hotel Papoulette. Anadió que estaba gravemente herido, e inmediatamente el ministro del Interior envió a los doctores Rey y Martin, que volvieron anunciando que el general no tenía el más leve rasguño.

Dijose entónces que no era el general, sino su secretario, el que había sido herido; y que los asesinos se habían equivocado. No se ha hallado el cadáver de dicho secretario; ¿dónde está, pues? ¡Se ignora todavía! Lo que hay de verdad es que a mediados del general Maceo, acompañado de tres ginetes y un gran número de cubanos, llegó a orillas del mar, fue a la morada del general Brice, volviendo al punto de donde había partido. Frente al consulado de España se sequito «prorumpió en gritos de «Viva el general Maceo! etcétera, etcétera.»

Es conveniente hacer notar que a demanda de ciertos cubanos y en particular del hermano del general, se arrestaron a diez o doce individuos, poniéndose inmediatamente en libertad a algunos de ellos.

El hallazgo del caballo perteneciente a general Maceo, nadando en sangre y sin su gineo, es un hecho tanto más extraordinario cuanto que, como se ha dicho, este no había sido ni herido ni muerto.

¿De donde procedía ese caballo, puesto que su gineo no estaba herido?

¿Por qué no se había hallado al caballo del secretario del general?

Porque el general, no herido, no había dado señales de vida, y si no hubieran ido a decir a las autoridades que el general Maceo se hallaba en el hotel Papoulette herido, tal vez se hubiera ignorado hasta esa hora que estaba allí y lleno de vida. ¿Es eso una comedia? ¿Es una realidad? El hecho más cierto es que la única víctima querían que fuera la república de Haití y su gobierno. —Telegramas oficiales recibidos el día 7 en la capitania general, comu-

gas y violentas emociones del día que acababa de trascurrir, degeneró en amodorramiento, y muy luego se transformó en profundo y pesado sueño.

¿Cuánto tiempo duró aquel sueño? Van Helmont no pudo saberlo cuando despertó. Había estado agitado por horribles pesadillas, y al recobrar sus sentidos, quedóse un momento vacilante, cual si no recordara bien el sitio en donde se hallaba.

Estaba sumido en profundas tinieblas; el fuego que ardía en la chimenea se había apagado, y el tormentoso y encapotado cielo apagaba la trémula luz de las estrellas. El viento mugía impetuoso, y al precipitarse en el interior de la posada, sus ráfagas recorrían con estruendo los tenebrosos corredores.

El chirrido de la veleta dominaba a veces el rugir del viento, y llegaba a oídos del sabio como el silbido de fantástico reptil.

Van Helmont se levantó, sacudió sus embotados miembros y dió algunos pasos por el aposento. Su cabeza, aun pesada, y su aun embotado espíritu, no le dejaron recordar con exactitud la situación del aposento para encaminarse en derechura a la puerta de salida.

Sus manos estendidas tropezaron en la repisa de la chimenea. Guióse por ella, y siguiéndola a lo largo, dió con la pared.

Los aposentos del siglo XVII no estaban como en nuestro tiempo atestados de una multitud de muebles más o menos inútiles: un gran armario tallado y algunos sillones enormes componían por lo general todo el mobiliario; y la posada de La Veleta no brillaba a la verdad por el lujo de la profusion y menos presentaba obstáculos a que se pudiera dar un paseo alrededor de las paredes de sus cámaras.

Van Helmont, guiándose siempre por el tacto, continuó su camino, pensando hallar de aquella suerte la puerta del aposento; pero tomó una dirección diametralmente opuesta a la que quería seguir. En efecto, muy luego se encontró en frente de la ventana que daba a la plaza del Mercado.

La oscuridad de la noche era tan intensa, que dentro del aposento se veía tan poco como fuera; así es que Van Helmont, a pesar de sus esfuerzos, nada pudo ver en la plaza del Mercado, que a la sazón debía estar tan desierta como silenciosa.

El sabio continuó su camino. El lado derecho del aposento, que era el que se disponía a recorrer, estaba formado por la mesita que separaba a la posada de la casa contigua. El aposento en que el anciano se encontraba, era, pues, el último de aquel piso de la casa.

Van Helmont conocía la disposición de aquellos sitios; así es que no le sorprendió sentir bajo la colgadura el frescor de la piedra. Dicha colgadura era un tapiz en bastante buen estado, que no estaba completamente adherido a la pared, y que a intervalos formaba grandes pliegues que colgaban desde el techo hasta el pavimento.

De repente, y en el momento en que llegaba como a la mitad de la pared, tropezó en un escabel que junto a la misma había. Van Helmont estuvo a pique de caer al suelo, y por un movimiento maquinal se cogió al tapiz y así uno de sus pliegues, en que sus dedos tropezaron al buscar un punto de apoyo.

La violencia del choque fué bastante fuerte para desgarrar el tejido, y la mano de Van Helmont, al pasar a través del agujero, encontró la pared desnuda; solo que al sabio le pareció que la piedra cedía bajo la presión.

Irguióse con presteza y prestó atento oído; habiale parecido oír confuso murmullo de voces que procedían del otro lado de la pared. Escuchó con más atención y reconoció que no se había equivocado: el ruido de animada plática llegaba claro hasta él.

No comprendiendo cómo no había oído antes aquel ruido que entónces oía claramente, acercóse más al tapiz y buscó con la mano el sitio del desgarrón que había saltado al recobrar el equilibrio.

Después de algunas tentativas infructuosas, encontró, no el desgarrón que creía haber hecho, sino una abertura hecha de arriba abajo en la colgadura, y que estaba hábilmente disimulada por uno de los pliegues de que hemos hablado.

Por aquella abertura era por donde había penetrado la mano de Van Helmont.

Continuando en sus investigaciones, y tomando mil precauciones para no hacer ruido, se convenció de que no había sido juguete de una ilusión al sentir que la pared cedía bajo la presión de sus dedos.

En el muro había practicada una puerta que se abría hacia fuera.

Van Helmont empujó muy quedo la hoja de piedra tallada, y por la abertura que se produjo entre la parte móvil y la parte fija, se escapó de repente un delgado rayo de luz.

El ruido de voces que antes había oído, llegó hasta él más vivo y claro que ántes.

IX.

Los tres hermanos.

Al entreabrir aquella puerta, Van Hel-

mont aperoibió una especie de gabinete ó antecámara débilmente alumbrado por una lámpara colgada del techo, cuya claridad, en contraposición con las profundas tinieblas que en el aposento de la posada reinaban, parecía diez veces mayor de lo que en realidad era.

El sabio, sin vacilar, ni detenerse a averiguar lo que resultar podía de tan singular aventura, traspuso el dintel del gabinete. A la derecha del mismo, un portier de terciopelo cubría la puerta de comunicación entre el gabinete y un aposento contiguo, del cual partían las voces que había oído.

Apénes Van Helmont había dado tres pasos, cuando se detuvo súbitamente: acababa de reconocer la voz del hijo de La Chesnaye. Después se adelantó muy despacio, deslizándose más bien que andando por el pavimento, llegó hacia el portier y acercó la vista al sitio en que el cortinaje se unía al marco de la puerta.

Ningun músculo de su rostro se contrajo, ni el menor asombro se pintó en su impenetrable fisonomía, y eso que acababa de encontrar allí, separados de él tan solo por una cortina de terciopelo, a Reynold y a dos hombres más: estos últimos estaban enmascarados.

Van Helmont quedóse inmóvil y escuchó. Dos pensamientos acababan de surgir a la vez en su mente; pero tuvo la suficiente fuerza de voluntad para desecharlos ambos a dos.

El primero de aquellos dos pensamientos fué el de presentarse bruscamente a aquellos tres hombres y confundirlos con su súbita presencia; pero aquella hubiera equivalido a buscar una muerte segura y un beneficio para nadie.

Fué el segundo el de correr en busca del preboste de París, de La Guiche y de Horbaut, y proceder al arresto de Reynold y de sus dos compañeros; pero para esto era preciso ausentarse y perder probablemente los frutos de una revelación deparada por dicha casualidad.

Y después de esto, y una vez presos aquellos tres hombres, ¿quién podía prevenir la consecuencia de semejante paso? Tal vez hubiera acarreado la muerte de Diana y la de Aldah.

Así es que Van-Helmont se decidió a correr solo aquel peligro y a escuchar aquella conversación secreta, que tal vez le pondría en antecedentes del lugar en donde estaban detenidos las dos jóvenes. Una vez Aldah a su lado, tenía la convicción de que, gracias al poder del magnetismo, llevaría a feliz término su empresa

de restituir el nombre y la fortuna de los Bernac a su verdadero heredero.

En el momento en que Van-Helmont se puso a escuchar, Reynold estaba en el uso de la palabra.

—¡Y bien!—decía el falso conde de Bernac:—¿Os ha resultado algun daño por haber tenido confianza en mí? ¿No han tenido maravilloso éxito mis planes?

—Si,—dijo uno de los otros dos sonriendo bajo su antifaz,—pero a no ser por la intervención de El-Kebir y la de Baco, no estoy muy cierto de que mi individuo hubiera salido bien librado: los hampones vacilaban en el momento de obrar, porque es evidente que los exentos estaban sobre aviso.

—Convengo en ello, Humberto; y aun estoy pensando quien pueda ser el que nos ha hecho traidor.

—Lo sabemos.

—Y el castigo no se hará esperar,—añadió el tercero.

—Pero, en fin,—dijo Reynold,—el peligro ha pasado y la victoria es nuestra. El éxito ha superado nuestros deseos, y en adelante nuestra posición es formidable. El conde de Bernac, prisionero de La Chesnaye, libertado por sus amigos, ha vuelto a hacer su entrada en el mundo, y todo el se conduce de su parecido con el célebre capitán. ¿Comprendéis ahora? En adelante, todas las acciones de que el conde quiera descargar su conciencia, serán atribuidas a La Chesnaye, que habrá tomado el nombre y héchese pasar por el noble hidalgo.

—Y ahora,—esclamó el otro individuo enmascarado, que era Mercurio en persona;—gracias a lo sucedido hace poco, los hampones son nuestros para siempre. ¿Queréis del diablo! puedo aseguraros que los pi aros están bien arrependidos. Crean que La Chesnaye es Satanás en persona; lamentablemente haber perdido el tiempo a las órdenes del prebostazgo, y están alborozados al pensar que pronto vamos a hacerles trabajar. ¡Viento de Mahoma! Sabéis que es el cogollo de la corte de los Milagros la canalla que hemos reclutado, y que no hay uno siquiera entre todos ellos que no haya merecido diez veces la cuerda? ¡Truénos é infierno! Respondo de los hampones cuando me ponga a su cabeza.

—Y por lo que a los aldeanos hace,—dijo Humberto,—están helados de espanto, y no solo no se atreverían a entregar a La Chesnaye, si la cosa fuese posible, sino que, por el contrario, no le negarían asilo.

—Socorriendo a los pobres y prestando ayuda a los desgraciados, nuestra dominación en Normandía está asegurada para siempre,—añadió Reynold.

Las siguientes importantes not...

El 4 del actual se presentó en el cafetal...

La columna del comandante Macías, compuesta de fuerzas de la Corona...

Cinuenta hombres de Talavera, al mando del teniente Gonzalez de Leon...

Una pequeña columna de Talavera al mando de un oficial, que escoltaba un convoy de acémilas...

Segun refiere la Vox de Cuba, durante la noche del 5, y por consecuencia de una emboscada hábilmente dis...

De la Paz de Pinar del Rio, correspondiente al día 4:

De Ynialos y Ceja Ana de Luna, recibimos noticias de la cosecha de tabaco en extremo favorable...

El día 9 se recibieron de la capitania general las siguientes noticias:

Fuerzas de Chiclana, en reconocimientos batieron el día 4, en Cabezas de Arroyo-Manzano, distrito de Cuba...

Voluntarios de la Loma del Gato y fuerzas de Vergara, hicieron el 8 un prisionero armado a una partida de 25 hombres...

Fuerzas de la zona de Manacas, comandada general de Santa Clara...

Con la presentación de Belisario Peralta, Remigio Almáguera, Luis de Feria y demás cabecillas, queda terminada la insurrección en estas dos jurisdicciones...

Las noticias que recibimos de la insurrección la presentan agonizante y próxima a su fin...

En la provincia de Santiago de Cuba y que se trata de acorralar y perseguir hasta su extinción a los desalmados...

El ayuntamiento de Segovia ha acordado que se forme el oportuno expediente para proceder a la construcción de un depósito de agua potable...

Se ha celebrado en la iglesia parroquial de San Ginés el enlace de la señorita doña Ana Rolland...

La sociedad Fisiológica celebra sesión científica mañana a las cuatro de la tarde, en el salón de grados de la facultad de Medicina...

El gobierno ha accedido a los ruegos de la diputación de Valencia, respecto a la inmediata ejecución de las obras de varias carreteras provinciales...

Los 14000 rs. del premio mayor de la rifa de la casa de Beneficencia de Valencia en el sorteo último, los han cobrado cuatro trabajadores de no muy desahogada posición...

El cañonero Tajo salió aneayer de Santander a recorrer el cruceiro que tiene designado en aquella costa...

En la presente semana quedarán terminadas las obras para instalar una escuela de párvulos en Santander...

designando para su desembarque las cuatro de la tarde.

Escriben de Málaga que desde el lunes anterior se están sintiendo en aquella ciudad los efectos de un tremendo temporal que ha determinado algunas inundaciones parciales...

El gobierno ha accedido a los ruegos de la diputación de Valencia, respecto a la inmediata ejecución de las obras de varias carreteras provinciales...

Los 14000 rs. del premio mayor de la rifa de la casa de Beneficencia de Valencia en el sorteo último, los han cobrado cuatro trabajadores de no muy desahogada posición...

El cañonero Tajo salió aneayer de Santander a recorrer el cruceiro que tiene designado en aquella costa...

En la presente semana quedarán terminadas las obras para instalar una escuela de párvulos en Santander...

El ministro de la Gobernación se sintió anoche un poco más molesto de la afección que sufre a la garganta...

Un colega madrileño copia del Gil Blas de París la siguiente noticia, dejando al último toda la responsabilidad de la misma:

Un individuo se ha presentado el martes en las oficinas de la casa Dreyfus, portador de títulos españoles en número de doscientos, representando valores por más de 300000 francos...

En la montaña de Sort (Lérida) se ha cometido un horroroso crimen. El médico mandó al anciano procurador don Francisco Puyo para embargar algunos efectos de un vecino de Maimercat...

Por cuenta del ayuntamiento de Segovia se han abierto tres expendurias de carne en que se vende a 18 cuartos la libra de la de vaca...

La diputación provincial de Navarra ha concedido a D. Emilio Martínez, vecino de Lodosa, la cantidad de 2000 rs. para que pueda continuar sus estudios de canto en el conservatorio de Madrid...

Ha presentado la dimisión de su cargo el alcalde de Orense D. Manuel Peireiro Rey...

Acaba de denunciarse en Francia una adulteración que aunque favorezca a los fabricantes de plomo, merece ser activamente perseguida...

Parce que a ciertos centros de familias de obreros de Valencia que vienen constituyendo aborros por medio del consumo, se les ha ofrecido establecer panaderías en distintos puntos de la capital...

El ayuntamiento de Segovia ha acordado que se forme el oportuno expediente para proceder a la construcción de un depósito de agua potable...

Se ha celebrado en la iglesia parroquial de San Ginés el enlace de la señorita doña Ana Rolland...

La sociedad Fisiológica celebra sesión científica mañana a las cuatro de la tarde, en el salón de grados de la facultad de Medicina...

El gobierno ha accedido a los ruegos de la diputación de Valencia, respecto a la inmediata ejecución de las obras de varias carreteras provinciales...

Los 14000 rs. del premio mayor de la rifa de la casa de Beneficencia de Valencia en el sorteo último, los han cobrado cuatro trabajadores de no muy desahogada posición...

El cañonero Tajo salió aneayer de Santander a recorrer el cruceiro que tiene designado en aquella costa...

En la presente semana quedarán terminadas las obras para instalar una escuela de párvulos en Santander...

Paris, 2.

Carece de fundamento la noticia de que el Consejo de ministros ha acordado en principio la suspensión de la inamovilidad judicial...

Marsella, 2. Encalmado este mercado de cereales, con tendencia a la baja.

Londres 2. En nuestras plazas del interior, el trigo ha bajado un scheling.

Constantinopla, 2. El gobierno montenegrino insiste en sus pretensiones de indemnización y de ensanche territorial...

Hoy se ha celebrado en el restaurant de Fornos el almuerzo de los periodistas de Madrid. Comenzó a la una menos cuarto y terminó a las dos y media.

Después del almuerzo se pronunciaron los brindis de ordenanza, dominando en la reunión espíritu de fraternidad y compañerismo.

El Sr. Llano y Peral ha oído sentidos recuerdos a la prensa de París y de provincias, a los cuales se asociaron todos los concurrentes...

Mañana se reunirá la junta superior consultiva de guerra.

Hoy han escaseado las noticias en los círculos políticos.

El coronel Sr. Herranz, nombrado fiscal de la causa que se instruye en averiguación de los autores del robo de la caja del establecimiento central de Alcalá de Henares...

En el ministerio de Marina se han recibido hoy los siguientes telegramas:

Cartagena, 1.º (1.30 t.) Capitán general al ministro: En cumplimiento de lo prevenido por esa superioridad...

El comandante de marina al ministro: La fragata de guerra de los Estados Unidos de América, Treutin arbolando la insignia del contralmirante Howell...

Mañana empezará en el Senado la discusión de los dictámenes sobre reforma de la ley electoral...

Ha sido destinado a prestar servicios en la intendencia militar del distrito de Castilla la Nueva el comisario de guerra D. Adolfo Espajo.

Dentro de breves días darán comienzo los ejercicios de instrucción de los cuerpos de infantería de guarnición en esta corte.

Ha sido nombrado fiscal de la sumaria que se instruye a tres oficiales de caballería por faltas leves en el servicio el teniente coronel de infantería señor Javat y Magallon.

Segun las últimas noticias recibidas de la isla de Cuba, aquella rica y fértil provincia ultramarina, va recobrando poco a poco su antigua y perdida riqueza.

La confianza aumenta de día en día, y los propietarios están en los actuales momentos dedicándose con gran entusiasmo a la recomposición de sus fincas.

Se ha concedido merced de hábito en el orden militar de Santiago a D. José Alvarez Sotomayor.

En el hospital de la Salpêtrière de París se ofrece actualmente un caso curioso.

Un prusiano, el Sr. Schowan, presenta el rarísimo y singular espectáculo siguiente: visto por el perfil derecho, su aspecto, según lo regular, representa una edad de cuarenta años...

La sociedad Fisiológica celebra sesión científica mañana a las cuatro de la tarde, en el salón de grados de la facultad de Medicina...

El gobierno ha accedido a los ruegos de la diputación de Valencia, respecto a la inmediata ejecución de las obras de varias carreteras provinciales...

Los 14000 rs. del premio mayor de la rifa de la casa de Beneficencia de Valencia en el sorteo último, los han cobrado cuatro trabajadores de no muy desahogada posición...

El cañonero Tajo salió aneayer de Santander a recorrer el cruceiro que tiene designado en aquella costa...

En la presente semana quedarán terminadas las obras para instalar una escuela de párvulos en Santander...

quienes habia dado de comer en su casa, y como los viera con escopetas les preguntó si iban de caza.

La contestación fué dispararle un tiro en la cabeza, después de lo cual huyeron; pero como el infeliz herido los llamara, volvieron y uno de ellos le asestó cuatro puñaladas, emprendiendo de nuevo la fuga.

Probablemente en la sesión que celebrará mañana la Cámara popular, se dará lectura al dictamen de la comisión que entiende en el proyecto de ley sobre subvenciones para pantanos y canales.

Por renuncia del marqués de Casafuerte del cargo de primer secretario de la legación de España en París, ha sido destinado a dicho puesto el marqués de Moral.

El Sr. Llanas ha sido trasladado de la legación de Rusia a la de Roma, y ha sido nombrado para la vacante de primer secretario en la legación de España en San Petersburgo nuestro distinguido y buen amigo D. Luis de Silva, hijo de los marqueses de Santa Cruz.

A las siete de esta mañana se presentó una mujer con un niño en la casa de socorro del distrito del Congreso, manifestando que hacia media hora habia dado a luz la criatura que llevaba en los brazos.

La mujer y el niño fueron llevados al hospital General.

En la noche de la misma fué encontrado en la calle de la Aduana el cadáver de un niño recién nacido con la cabeza separada del tronco.

El juzgado de primera instancia de guardia practica activas diligencias en averiguación del autor ó autores del tan criminal atentado.

Hoy, como habiamos anunciado, se ha celebrado en la iglesia de Monserat el último día de la novena que con tanta pompa se ha venido celebrando en obsequio de su escuela titular.

Ha ocupado la cátedra sagrada en la función de la mañana el conocido orador D. Ramon Garamendi, quien ha predicado sobre las grandezas de la Virgen.

Por la tarde ha asistido el nuncio de Su Santidad, quien ha dado al terminar la función la bendición apostólica a los numerosos fieles que habia en el templo.

En el almuerzo de la prensa se ha acordado un voto de gracias para el cosechero Sr. Polanco, por su excelente vino tinto Nueva-Villas (Palencia); para los Sres. Guerrero hermanos, de Málaga, por el suyo; y los Sres. Merello hermanos, del Puerto de Santa María, por sus doce docenas de botellas amontillado; al Sr. Hidalgo, de Sanlúcar, por sus dos cajas; y al Sr. Gonzalez, de Jerez, por las 24 botellas de vinos de idem, que han regalado para el almuerzo de los periodistas.

El Sr. Llano y Peral ha obsequiado a sus compañeros con el champagne.

El senador señor conde de Peñaforida ha presentado una enmienda al artículo 3.º del proyecto sobre reforma de ley electoral. Dicho artículo trata de la concesión de indulto.

Esta mañana ha tenido lugar en la capilla de Palacio una solemne función religiosa dedicada a la Purificación de Nuestra Señora.

A las diez y media dió principio la ceremonia de la bendición de las Candelas, siguiendo la procesion por las galerías, en el orden siguiente: capellanes de honor, presidiendo el cardenal patriarca de las Indias; gentiles-hombres de casa y boca, mayordomos de semana, gentiles-hombres de cámara, grandes de España cubiertos, y cerrando la comitiva SS. MM. y AA., seguidos de los jefes superiores de Palacio y damas de S. M. la reina.

Terminada la procesion, se celebró una misa solemne a toda orquesta, oficiando de pontifical el cardenal patriarca de las Indias.

Entre las damas de S. M. la reina que han asistido a esta fiesta religiosa, recordamos a la marquesa de Santa Cruz, condesa de Superunda, duquesa de Fernan-Núñez, duquesa de Ahumada, condesa de Toreno, duquesa de Híjar, marquesa de Bedmar, duquesa de Ballén, marquesa de las Torres, duquesa de Osuna, condesa de Puñonrosiro, marquesa de Miraflores y condesa de Torreón.

S. M. la reina lucia un precioso traje de terciopelo azul turquí con raso y encajes; S. A. la princesa de Asturias, azul pálido con brocado y SS. AA. las infantas doña Paz y doña Eulalia, raso pálido con adornos de felpa.

Los profesores de instrucción pública de Jímera de Lbar, han elevado una instancia al director general del ramo, solicitando permiso para cerrar las escuelas a cuyo frente se hallan, toda vez que el ayuntamiento de dicho pueblo se niega a ello, como asimismo a pagar sus enormes atrasos a dichos profesores.

Muchos periódicos han dejado de publicarse hoy por la solemnidad del día.

mos anticipar a provincias, ha quedado resuelta en principio la adjudicación de los ferro-carriles del Noroeste.

Segun nuestros informes, el gobierno ha encontrado aceptable la proposición de Mr. Donon, siempre que dicho señor acepte por su parte algunas adiciones importantísimas a la proposición que presentó en el acto del concurso.

Por el Gobierno Militar de esta plaza se previene que los días 4 y 5 del corriente mes de febrero de once a cuatro de la tarde, serán revistados los señores jefes y oficiales en comisiones activas del servicio y pensionistas de las ordenes de San Hermenegildo y San Fernando.

Los señores jefes y oficiales que en desamparo de comisiones del servicio se hallen en esta corte, presentarán los justificantes al señor coronel jefe del canton respectivo, visados por los señores secretarios de las direcciones a que correspondan, cuyo acto, al que concurrirán presuntamente de uniforme y en el traje que por la plaza esté prevenido, tendrá lugar el día 4 en la forma siguiente: de una a dos de la tarde los señores jefes, de dos a tres capitanes, y de tres a cuatro subalternos y todas las clases asimiladas, en el concepto de que con arreglo a lo prevenido en real orden de marzo de 1878, no se admitirá justificante alguno con posterioridad al día señalado.

Los justificantes de los señores jefes y oficiales que se hallen en esta plaza en uso de licencia como enfermos o por asuntos propios, expresarán la real orden por la que les fue concedida y los meses que llevan disfrutándola, practicando lo mismo los que se hallen en uso de prórroga, cuyos justificantes serán autorizados con los de la clase de reemplazo en la primera revista por los señores comandantes de canton el mismo día y horas que correspondan a sus respectivos empleos, teniendo entendido que los de reemplazo que se encuentren en aquel caso, serán revistados el día 5 por el comisario de guerra nombrado para los de dicha situación.

El comisario de guerra D. José del Palacio está encargado de la revista de transportes en cuyo caso se considera a las clases anteriores, excepto hecha de los de reemplazo, y serán revistados por el mismo los días 4 y 5 de once a cuatro en el sitio de costumbre.

Los señores jefes y oficiales y sus asimilados en situación de reemplazo que figuran ya en nómina, serán revistados en los mismos días y horas ante el comisario de guerra de segunda clase D. Antonio Perez en su despacho de la comisaria de transportes establecido en el cuartel de San Francisco.

Prometo ser brillante el baile de máscaras que en obsequio de sus socios de mérito celebrará el viernes próximo el ateneo de Bellas Letras, pues asistirán, segun tenemos entendido, muchas y distinguidas damas de la buena sociedad madrileña.

Ha llegado a esta corte, de paso para París, el celebre concertista francés de violoncello, Duez, quien ha sido agraciado por el rey de Portugal con la cruz de Cristo y el nombramiento de profesor de cámara. Sus admiradores tratan de organizar un concierto en el cual tendríamos ocasión de aplaudirle.

BOLETIN RELIGIOSO. SANTOS DE MARANA.—San Blas, obispo, y el beato Nicolás de Longobardo.

Temperatura máxima de ayer 12.º grados; mínima, 3.º. —Ayer no llovió en ninguna provincia.

Cultos.—Se gana el Jubileo de Cuarenta Horas en la iglesia de monjas mercenarias de D. Juan de Alarcón, donde continúa la novena que anualmente se celebra a Nuestra Señora de las Maravillas por su primitiva congregación: a las diez será la misa mayor, con sermón, que predicará D. Eduardo Reina, y por la tarde a las cuatro se rezará la estación y el rosario, sermón que predicará D. Diego de Lara, después la novena, gozos y reserva, concluyendo con la letanía y salve.

En la parroquia de San Luis sigue celebrándose la solemne novena que anualmente se celebra a Nuestra Señora de la Leche y Buen Parto; a las diez habrá misa mayor con sermón, que predicará D. Antonio García Cano y por la tarde a las cuatro en los ejercicios será orador don German Alegre y Sevilla, concluyendo con la reserva, letanía y salve.

También continúa en la parroquia de San José celebrándose la novena de Nuestra Señora de la Purificación, y dirá el sermón en los ejercicios de la tarde don Jaime Cardona.

Visita de la Corte de María. Nuestra Señora de las Escuelas Pías en San Antonio Abad o la del Buen Consejo en San Isidro.

CHARADA. A dos tres cuartos, primera, te aseguro que jamás, en tu vida, puedes sufrir un horror profundo, cuando puedes una tibia escuchar.

Solucion de la anterior: ALMAGRO.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA. TEATRO REAL.—No se ha recibido el anuncio.

ESPAÑOL.—8.12.—T. 1.º par.—Salvete. El drama eterno (nueva).—Fin de fiesta. ZARZUELA.—8.13.—T. 3.º.—Dos huérfanos.

APOLO.—No se ha recibido el anuncio. COMEDIA.—3.—Concierto. 8.14.—T. 3.º.—La salsa de Aniceta y Adios, Madrid.

VARIETADES.—8.12.—De gustos hay nada escrito.—Levantar muertos.—Un frac nuevo.

ESLAVA.—8.13.—Salon Eslava.—Seguros contra incendios.—Enmendar la plana a Dios.—Sin atadero.

EDICION DE LA NOCHE DE HOY 2 DE FEBRERO.

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA ha recibido esta tarde, después de cerradas sus ediciones de provincias, los siguientes TELEGRAMAS:

Paris, 2. Se ha acordado que el gobernador de la Argelia celebre una conferencia con el embajador de Marruecos, para resolver una cuestión importante que interesa en extremo a Francia en sus relaciones con el imperio marroquí.

Panamá, 2. A consecuencia de la revolución ocurrida en el Perú, ha sido reforzada la estación naval inglesa en aquellas aguas.

Viena, 2. Corre el rumor de que Rusia ha dispuesto el aumento de 150000 hombres al ejército que se halla en pie de guerra. Este rumor ha producido gran sensación.

